

1. En un ambiente de oración y de escucha mutua, compartimos en comunidad los frutos de la oración personal.
2. Reflexionamos juntos:
 - = ¿Qué surge de nuestro compartir?
 - = ¿Qué invitaciones nos hace el Espíritu como comunidad?
 - = ¿Cómo podemos responder, de manera concreta y realista, a estas invitaciones?
 - = Nuestro compromiso, concreto y realista, es:

Deteniéndose a reflexionar sobre el caminar de los cristianos, el Papa Francisco dice: "Pienso que esta es verdaderamente la experiencia más hermosa que vivimos: ¡formar parte de un pueblo en camino, en camino a través de la historia, junto con su Señor, que camina entre nosotros! Insiste en que el pueblo de Dios debe caminar siempre junto con la comunidad familiar de Adán, en cuyo medio son llevados y a quienes son enviados. Así, la sinodalidad se convierte en el nombre de la vida de la Iglesia y de su misión. Nos consuela saber que el camino sinodal está animado y consolado por el Espíritu, bajo cuya ala y en cuya fuerza la Iglesia peregrina avanza en la búsqueda del Reino "en la espera de que se cumpla la beata esperanza y venga nuestro Salvador Jesucristo" (Liturgia de la Misa).

De: <http://www.settimananews.it/chiesa/chiesa-tutta-sinodale/>

SUGERENCIAS PARA LA CELEBRACIÓN EUCARÍSTICA

Misa por la Unidad de los Cristianos

Signo: Un rompecabezas, parcialmente completado, con las piezas restantes alrededor; junto con una biblia, un poco de pan y una vela encendida.

Ofertorio: La comunidad presenta en el altar el compromiso concreto y realista que ha decidido hacer